

Haití está luchando contra una nueva invasión dirigida por Estados Unidos

Los medios de comunicación están haciendo su parte para justificar la intervención extranjera: narran la situación como si se tratase de una acción necesaria para acabar con las pandillas y la violencia.

Lo cierto es que Washington lleva un centenar de años liderando golpes y otros esfuerzos de desestabilización en Haití.

"En 1915, los marines estadounidenses invadieron Haití, comenzando una brutal ocupación de 19 años, que mató a 15 mil personas. Los estadounidenses saquearon la riqueza de Haití, robaron 100 mil acres de tierra y aseguraron un control estricto sobre el país para los intereses comerciales estadounidenses".

El párrafo citado arriba pertenece a un hilo de @SpiritofLenin que describe muy bien las atrocidades cometidas por Estados Unidos desde el pasado hasta ahora. Recomendamos su lectura .

<https://mobile.twitter.com/SpiritofLenin/status/1581681025293291521>

• @misionverdad •